

CR Réunion GOD - 07/12/2022

Animateur : Alex

Rapporteur : Claire

Présents : Alex, Claire, Nathalie, Paulin, Audrey, Astrid, Severine, Guillaume

Excusés : Bertrand, Jérôme, Hélène, Thomas

Absents :

.

Points abordés

1. Retour sur l'AG 2022

Bien animée

Retours positifs des adhérents

Gestion libre ok, car équipe robuste en cuisine. Gestion libre => pas de contrainte horaire.

Réunion dynamique car prises de paroles par des personnes différentes.

PPT photos ok, positionnement assemblée ok

Bonne ambiance, apéro + musique

Pas assez de monde : 33 en 2022 VS 40 avant Covid => Besoin pouvoirs

Accessible en voiture, mais pas plus de monde que les autres années

Communication date plus tôt / pas trop tôt ? Dès les inscriptions ? Plus de pub ?

Retour dans le même gîte l'année prochaine ? Possible même si on est plus nombreux, car certains adhérents rentrent chez eux le soir + nuit en camion et camping car.

=> Réservation pour l'AG 2023 ? Programmation premier week-end de Décembre ?

NB : Pot des nouveaux à programmer entre la CO et l'AG ?

2. Election du bureau

Se présentent : Séverine, Audrey, Alex

Contre : 0 / S'abstient : 0 => Election du bureau à l'unanimité

3. Infos Intergums (changement statuts)

Gestion administrative compliquée de l'association InterGums => simplification : seule Paris existe pour l'intergums + officialisation des échanges intergums par modification des statuts des 3 asso (AGE) ?

Proposition modif statuts : volonté de faire se rencontrer entre les 3 GUMS + porteur dans chaque club

=> Choix de ne modifier que le règlement intérieur

Texte à rédiger en accord avec les 2 autres GUMS pour que chaque club ait le même.

Proposition au sein du GOD + validation en AGO

+ Claude passe la main à Astrid pour la gestion

Faire plus de communication auprès des adhérents sur le programme des sorties

4. Commission communication dates

Calendrier distribué avec les dates marquantes ?

Programme, type flyer ?

Planning sur site ?

Équipe : Nathalie, Astrid et Paulin

Présentations à la prochaine réunion GOD, décision avril / mai 2023

5. Réattribution missions membres GOD (crazy gums/ page facebook par ex)

Page facebook : la bascule site / page ne fonctionne plus => Guillaume reprend la main pour faire vivre la page

Crazy Gums : recréer la commission Crazy Gums, bénévoles sur appel lors du pot de nouveaux ou sur la liste générale (exemple de soirée : projection film, fresque du climat, fond de sac, fartage, pull de noel) => Séverine lors de la soirée des nouveaux + sur les créneaux d'escalade + lors des permanences normales + demander à Malika si elle est intéressée pour être la correspondante pour lier l'équipe, Nath la contacte.

6. Courrier gîte Gueroz? (Suite infestation punaise)

Faire état : pour que le responsable prenne conscience des conséquences chez les particuliers suite à la CO.

Enjeu financier : car demande de dédommagement financier pour les dépenses engagées suite à cet incident

Démarches déjà effectuées : E-mail d'Adrid à la mairie et à l'organisme de location.

Le gîte a accordé une ristourne de 50% sur le prix de la location

Est-ce que les assurances peuvent prendre en charge ? => Audrey se renseigner si l'assurance du club mentionne ce genre d'incident

Quels sont nos droits à mettre en avance pour être dédommagés ? => Severine se renseigne

Ok pour une lettre cosignée du GOD, adressée à Djuringa.

7. Fin section parapente, canyon.

Règlement intérieur => lors de prochaine AG car le RI sera revu pour l'Intergums

8. Appel à volontaires pour le trail

Sondage : via NL + pot des nouveaux

A rediscuter à la prochaine réunion

9. Création d'une section ski de fond et recherche responsable.

Existante de façon informelle, via groupe whatsapp

Ok car même fédération + milieu sécurisé

Proposition de sorties, mais pas de cycle de progression

Recherche collégiale pour gestion autonome (cours, etc.) => Appel à volontaire, via groupe

Whatsapp ? => Alex s'en charge + info NL + pot des nouveaux

=> Nom du responsable à communiquer au bureau

Vote :

Contre : 0 / S'abstient : 0 => Ouverture de la section à l'unanimité

10. Projets 2023 Milieu Montagnard

Info webinar à récupérer par Nath

Objectif 2 activités : une conférence + une sortie terrain (type LPO)

A rediscuter à la prochaine réunion

11. Voir date pour préparation saison ski de rando

Doodle à envoyer

Week-end sécu-neige 7 et 8 Janvier

Réservation Polyèdre Bressis et Césardes => Audrey

12. Formation

Guillaume engagé sur une formation ski de rando

Claire engagée sur une formation snowboard de rando

13. Section randonnée

Cherche un responsable => info à faire au pot des nouveaux

Retours positifs sur la proposition de la saison passée, mais proposition trop tardive

14. Demande d'adhésions hors quota

Cas 1 : Personne souhaitant faire randonnée à pied et raquettes => ok pour adhésion

Cas 2 : Personne souhaitant faire de l'escalade => non possible

15. Rédaction CR diffusé sur le site de personnes non adhérentes

Option 1 : Faire prendre une carte découverte

Option 2 : Ne pas diffuser le compte rendu sur le site

16. Expédition en Himalaya

Organisation et diffusion proposition par Astrid via listes de diffusion

Prochaine réunion : 1e Quinzaine de Février

Animateur : Astrid

Rapporteur : Audrey

Invités : Proposer à Vincent et Gaby

Sujets à traiter à la prochaine réunion :

- Projets 2023 Milieu Montagnard
- Appel à volontaires pour le trail
- Rapport groupe communication